
平
成
23
年
度
朝
倉
市
一

般
会
計
予
算
に
つ
い
て
は
、

３
月
定
例
会
で
議
長
を
除
く

21
人
の
議
員
で
構
成
さ
れ
る

予
算
審
査
特
別
委
員
会
を
設

置
し
、
３
日
間
の
日
程
で
審

査
し
、
原
案
の
と
お
り
可
決

し
ま
し
た
。

そ
の
中
で
取
り
上
げ
ら

れ
た
い
く
つ
か
の
質
疑
・
応

答
を
要
約
し
て
紹
介
し
ま

す
。

Q　
秋
月
郷
土
館
の
建
設
費
が
１
億
円

ほ
ど
計
上
さ
れ
て
い
る
が
、
年
次
計
画

は
。

A　
平
成
22
年
度
に
基
本
計
画
を
作
成

す
る
予
定
だ
っ
た
が
用
地
取
得
に
時
間

を
要
し
、
23
年
度
に
予
算
を
繰
り
越
す
。

23
年
度
は
設
計
期
間
。
24
年
度
は
工
事

期
間
。
25
年
11
月
オ
ー
プ
ン
の
計
画
で

あ
る
。

Q　予防接種の助成事業は、今回中学生までに対象を引きあげ
て1,000円の自己負担をいただくようだが、対象者数は。 
A　23年度の対象者は小学生までが5,647人、中学生が1,757
人である。接種率を両方とも80％を見込んでいる。
Q　今まで無料だった小学生までは、年２回の接種で2,000
円の負担になると接種率が下がることが懸念される。予防は結
果として医療費がかからなくなると考えるが、そのあたりの見
解は。
A　中学生までに１回につき1,000円負担をいただくことで、
1,000万円の負担金が削減されるため、その財源を小学生の入
院費に助成するようにしている。予防接種は任意の接種であり、
少しの負担をいただいて多くの子どもが予防接種を受けられる
ことも大事であると考えている。また、県内の動向を見ると、
助成している自治体は４市町村で、１自治体は全額助成だが、

残りの自治体も1,000円の自己
負担をとっている。本市の状況
が遅れているとは考えていない。
Q　今までどおり小学生までの
全額助成はできないのか。
A　市の限られた財源をどう活
用するか検討した上での政策で
あり、市長としての政策のあり
方としてご理解いただきたい。

Q　緊急通報システムでの出動件数は。また、
この設置基準が厳しいと聞いているが、見直
す考えはないのか。
A　近年の実績としては消防署の出動は年に
数件である。現在20人ほどの利用申し込み
があっているが、
23年度も26台
購入予定である
ため、十分に対
応できると考え
ている。

Q　
市
長
の
施
政
方
針
の
中
で
、
重
点
施
策
に
ワ
ン
ス
ト
ッ

プ
サ
ー
ビ
ス
導
入
が
上
が
っ
て
い
る
が
、
そ
の
た
め
の
職
員

研
修
費
は
ど
う
考
え
て
い
る
の
か
。

A　

ワ
ン
ス
ト
ッ
プ

サ
ー
ビ
ス
の
導
入
経
費

に
つ
い
て
は
計
上
し
て

い
る
が
、
研
修
費
は
当
初

予
算
に
は
盛
り
込
ん
で

い
な
い
。
内
部
研
修
な
ど

を
実
施
し
な
が
ら
進
め

て
い
き
た
い
。

チェック徹底

Q  緊急通報システムの設置基準
の見直しはできないのか

A  十分対応できていると
考えている

Q  従来どおり小学生までのインフルエ
ンザ予防接種の全額助成を
A  市長の政策のあり方としてご理解
いただきたい

Q 

ワ
ン
ス
ト
ッ
プ
サ
ー
ビ
ス
導
入

の
た
め
の
職
員
研
修
経
費
は

A 

23
年
度
当
初
予
算
に
は
盛
り

込
ん
で
い
な
い

Q 

秋
月
郷
土
館
の
建
設
事
業
の
年
次
計
画
は

A 

平
成
25
年
11
月
オ
ー
プ
ン
を
計
画
予
定
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委
員
会
に
お
い
て
、
朝
農
跡

地
の
県
有
地
購
入
費
を
予
備
費

に
ま
わ
す
修
正
案
と
、
小
学
生

の
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防
接
種

助
成
に
お
い
て
、
従
来
通
り
全

額
無
料
の
助
成
を
行
う
修
正
案

が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

討
論
・
採
決
の
結
果
、
と
も

に
否
決
さ
れ
、
賛
成
多
数
で
当

初
予
算
原
案
を
可
決
し
、
閉
会

し
ま
し
た
。
そ
の
賛
否
意
見
を

一
部
紹
介
い
た
し
ま
す
。

修
正
案　

賛
成
意
見

① 

朝
農
跡
地
に
つ
い
て
は
、

今
県
有
地
を
買
い
急
ぐ
理
由
が

は
っ
き
り
分
か
ら
な
い
。
購
入

し
た
場
合
は
大
き
な
経
費
が
必

要
で
あ
り
、
購
入
後
何
も
使
わ

な
け
れ
ば
維
持
管
理
費
が
か

か
っ
て
く
る
た
め
賛
成
す
る
。

② 

朝
農
跡
地
取
得
後
の
活
用

計
画
や
年
次
計
画
が
な
い
ま

ま
、
県
有
地
を
取
得
す
る
こ
と

に
つ
い
て
非
常
に
懸
念
す
る
。

あ
る
程
度
の
方
向
性
が
出
て
か

ら
取
得
す
る
べ
き
で
あ
り
賛
成

す
る
。

③ 

小
学
生
に
お
け
る
イ
ン
フ

ル
エ
ン
ザ
の
予
防
接
種
無
料
化

に
つ
い
て
は
、
市
長
の
答
弁
で

も
無
料
化
に
取
り
組
む
期
待
が

得
ら
れ
な
か
っ
た
の
で
、
こ
の

修
正
案
に
賛
成
す
る
。

修
正
案　

反
対
意
見

① 

跡
地
購
入
の
予
算
を
予
備

費
に
ま
わ
す
と
県
か
ら
購
入
す

る
時
に
予
算
が
な
い
こ
と
に
な

る
。
も
し
購
入
し
な
い
な
ら
、

予
算
を
留
保
す
る
こ
と
も
出
来

る
の
で
修
正
案
に
反
対
す
る
。

② 

朝
農
跡
地
に
つ
い
て
は
早

急
に
方
向
性
を
決
め
、
市
民
に

活
用
策
を
示
す
段
階
に
来
て
い

る
。
市
長
に
は
リ
ー
ダ
ー
シ
ッ

プ
を
発
揮
し
て
も
ら
い
、
23
年

度
中
に
大
き
く
前
進
す
る
こ
と

を
期
待
し
て
反
対
す
る
。

③ 

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防
接

種
無
料
化
に
つ
い
て
は
、
行
政

は
継
続
性
が
必
要
で
あ
る
と
考

え
る
。
そ
の
財
源
を
予
備
費
か

ら
充
当
す
る
と
１
年
限
り
の
政

策
に
な
る
。
財
源
の
検
討
が
必

要
で
あ
り
、
補
正
予
算
で
も
対

応
で
き
る
た
め
反
対
す
る
。

Q　
小
中
一
貫
教
育
検
討
事
業
に
つ
い
て
は
、
い
つ
か
ら
検
討
を
始
め
、

い
つ
ご
ろ
ま
で
に
結
論
を
出
す
の
か
。

A　
市
と
し
て
は
、
推
進
す
る
の
で
は
な
く

検
討
を
し
て
い
く
考
え
で
あ
る
。
ど
の
中
学

校
区
に
検
討
し
て
も
ら
う
か
選
定
し
、
地
域

の
意
見
を
尊
重
す
る
と
と
も
に
、
23
年
度
に

意
見
交
換
を
行
い
、
一
定
の
方
向
性
を
ま
と

め
て
対
応
策
を
検
討
し
て
い
き
た
い
。

小
中
一
貫
教
育
あ
り
き
で
は
な
く
、
調
査

研
究
か
ら
と
い
う
段
階
で
あ
る
。

Q　朝倉農業学校跡地の一体的活用の具体策はあるの
か。また23年度に購入する必要性についての見解は。
A　朝農跡地は県有地と校友会用地が入り組んでいる
ので、県有地を取得して一体的に活用したい。具体策
は庁内検討委員会を中心に卒業生の想いを大切にしな
がら検討していく。
Q　朝農跡地を具体的活用策がないまま取得すること
を非常に懸念している。活用計画策定のスケジュール
もない。取得についての市長の見解は。
A　今回、県との協議も整ったので予算を提案させ
ていただいている。活用計画の策定にあたっては、
どういった手順で行うか庁内検討委員会を中心に検
討させる。
Q　朝農跡地を市民のためになるものに作り上げるた
めにも、市長の決意を伺う。
A　23年度内に活用
計画を策定したいとい
う気持ちを持っている
し、そういう覚悟で望
んで少しでも早く実現
したい。

Q　国の23年度地方財政計画の中で、地方税の伸び
率を2.8％としており、市では4.5％としている。前
年と比較すると21年度から22年度で５億1,000万
円ほどマイナス、23年度は３億円のプラスで、差し
引き８億円以上の税収の伸びとなっている。それだけ
景気回復しているのか肌で感じないが考え方の説明
を。
A　市内企業の状況は、現状維持から伸びが生じてい
るため、その分を23年度の予算に計上した。
国も所得税が伸びているため、地方交付税も増え、
追加の交付金等がきている。地方公共団体にとっては
いい傾向で、税収の見込みは過大でないと考えている。

予算を
Q  朝農跡地について具体的活用計画が
ないままに取得する必要はあるのか
A  取得後に少しでも早く策定し
たい、そういう覚悟で望む

Q  税収が今回大きく伸びている要因は
A  国も所得税が伸びており、見込
みは過大ではないと考えている

Q 
小
中
一
貫
教
育
検
討
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
は

A 
23
年
度
に
地
域
と
意
見
交
換
を
行
い

検
討
す
る

当
初
予
算
に
対
し
て
２
つ
の
修
正
案
が

提
出
さ
れ
る
が
、
賛
成
少
数
で
と
も
に
否
決
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